



# 江南っ子だより

No. 2 令和6年5月1日 江原南小学校長 西岡田 章



風薫る5月。山々の木々の緑は深まりを増し、プランターに植えられた色とりどりの花にも、春らしさを感じる頃となりました。

新年度となって1ヶ月が近づき、子どもたちは新しい学年での生活にも慣れてきて、はりきって毎日を過ごす様子が見られます。

ゴールデンウィークに入り、4月の3連休に続いて、5月3日から4連休になります。それぞれのご家庭では、お子様と過ごす様々な計画を立てていることと思います。お出かけに際しましては、交通安全

等にも十分にお気をつけいただき、楽しいゴールデンウィークにしてください

連休明けには、お子様の元気な姿を待っていますが、この時期、体調不良や精神的不調等を訴える子どもが出やすくなります。連休中にも、早寝早起きなどの基本的な生活習慣が続けられますよう、ご協力よろしくお祈いします。

## 1年生の給食

1年生の給食の準備は、1週間ほど6年生が交代で手伝っていました。6年生が給食室から食器や食缶、牛乳などを運んできて、お椀によそおったおかずなどをお盆にのせています。頼りになるお姉さんやお兄さんのおかげで、おいしい給食の準備が整います。6年生も、1年生から頼られたり、1年生の喜ぶ顔を見たりすることで、自分自身の成長を感じることができます。



## 委員会活動

5・6年生は、保健・給食、放送、環境、栽培、運営、図書、人権・ボランティア、体育の8つに分かれて、委員会活動を行っています。委員会活動には、「集団の一員としてよりよい学校生活づくりに参画し、協力して諸問題を解決しようとする自主的、実践的な態度を育てる」という目標があります。それぞれの委員会が、学校生活をよりよくするためにできることを考え、仕事を分担して行っています。委員会活動の仕事を通じて、人のために働いているという充実感や達成感を味わうことで、学校生活全般への意欲にもつながっています。

